

## 2. Landesvorstandssitzung 2018

14.11.2018

## Am 14.11.2018 trat der Landesvorstand turnusmäßig in Schönaich zusammen.

Der Landesdelegiertentag 2017 ist nun schon wieder fast ein Jahr her, es war deswegen Zeit, den Blick etwas schweifen zu lassen: Ein Blick zurück, ein Blick nach vorne, ein Blick nach innen und ein Blick nach außen.

Neben dem Bericht aus dem Aufgabengebiet des Bundesvorstands und der 2. Sitzung des Jahres in Berlin durch den Landesvorsitzenden Steffen Mayer, wurde der aktuelle Sachstand zur Dienstpostenbewertung im Gremium ausgetauscht. Dabei sind zahlreiche Fragen in der konkreten Umsetzung noch nicht klar genug beantwortet. Ein Umsetzungskonzept aus dem Innenministerium ist hierzu angekündigt, steht aber noch nicht als Informationsquelle zur Verfügung. Mit Blick auf den Kalender und der Zeitplanung wäre das allerdings sinnvoll. Zudem ist der Informationsstand in den einzelnen Präsidien höchst unterschiedlich. Wir wünschen uns, dass die Berufsvertretungen, besonders aber die Personalvertretungen vor Ort überall gut mitgenommen werden, bei diesem wichtigen Thema.

Der Blick nach vorne beinhaltete Themen wie die kommenden Tarifverhandlungen im TV-L im Jahr 2019. Die ersten Planungen und Forderungen wurden von unserer Tarifsprecherin Dominique Fülster vorgestellt. Eine Veröffentlichung ist im Zeichnungslauf im Bund.

Weiterhin das Junge Kripo Camp 2019, das nach Baden-Württemberg kommen wird. Vermutlich nach Heidelberg. Unser Sprecher für die Junge Kripo, Jens Trumpp, leitet die eingesetzte Arbeitsgruppe.

Nachdem in Berlin bereits 50 Jahre BDK Bund gefeiert wurden, ist es am 15. März 2019 in Baden-Württemberg so weit. Die Planungen der Arbeitsgruppe laufen und nehmen Form an.

Mit einem Rückblick auf die gelungene Pensionärsveranstaltung und den Ausblick auf Wiederholung kamen die Sprecher für den Ruhestandsbereich Mike Sutter und Herbert Rath zu Wort. Sie stellten auch das neue Begrüßungsschreiben für Ruheständler vor, an dem auch der dritte im Bunde, Hans Maile mitgearbeitet hat.

Die neusten Entwicklungen im Zusammenhang mit der EU-Datenschutzgrundverordnung wurden durch unseren Sprecher IT/Datenschutz, Holger Friebe, vorgestellt, die Frauen- und Familienpolitische Sprecherin Petra Wiesel berichtete unter anderem aus der Tagung ihrer Fachkommission auf Bundesebene.

Die Landesgeschäftsstelle rundete die Tagesordnung mit einem Blick auf die gute Mitgliederentwicklung ab. Frank Braun stellte zudem die Mitgliederwerbeaktion 2018/2019 vor, die sich in der letzten Vorbereitungsphase befindet, mehr dazu in Kürze.

Dies als kurzen Einblick in unsere Tagung am 13. November 2018.

bdk.de Seite 1